

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$2,500 pour l'achat de machineries pour le Département des Egouts, Division Nord.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LAVERGNE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$750 pour payer le compte de M. Hurtubise, arpenteur, re expropriation de la rue Sherbrooke.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. CHARTRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$629.65 pour payer le compte de M. F. S. Mackay, notaire de la Cité.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LORANGER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. W. G. Cassidy, de maintenir une voûte vis-à-vis le No 29 de la rue Masson.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer un acte d'acceptation de certaine rue cédée par le Gouvernement Fédéral.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DUBEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Banque d'Epargne de la Cité et du District de Montréal de maintenir des soutes à charbon sur la rue Vinet.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à MM. Sévigny et Lalonde d'installer un réservoir à gasoline devant le No 450 rue Notre Dame Ouest.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à MM. Dupuis & Frères, Ltée, de maintenir une soute à charbon, à l'angle des rues Ste-Catherine et St-André.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Light, Heat and Power Company", de planter des poteaux dans certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—A l'effet de permettre à la "Montreal Light, Heat and Power Company", de planter des poteaux dans certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter des crédits supplémentaires au montant de \$1,509,199 pour fins d'administration, etc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

12.—From Board of Commissioners, to vote \$2,500 to purchase machinery for the Sewers Department, north Division.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVERGNE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

13.—From Board of Commissioners, to vote \$750 to pay the account of Mr. Hurtubise, land surveyor, re Sherbrooke street expropriation.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CHARTRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

14.—From Board of Commissioners, to vote \$629.65 to pay the account of Mr. F. S. Mackay, City Notary.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LORANGER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

15.—From Board of Commissioners, to allow Mr. W. G. Cassidy to maintain a vault opposite No. 29 Masson street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

16.—From Board of Commissioners, to authorize His Worship the Mayor and the City Clerk to sign a deed of acceptance of a certain street ceded by the Federal Government.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

17.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal City and District Savings Bank to maintain coal shutes.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

18.—From Board of Commissioners, to allow Messrs. Sévigny & Lalonde to install a gasoline tank opposite No. 2450 Notre Dame street West.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

19.—From Board of Commissioners, to allow Messrs. Dupuis & Frères to maintain a coal shute at the corner of St. Catherine and St. André streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Light, Heat & Power Co. to erect poles on certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Light, Heat & Power Co. to erect poles on certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, to vote supplementary appropriations amounting to \$1,509,199 for administration purposes.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.